

Lleida, 24 de febrero de 2022

A TODAS LAS COMUNIDADES CRISTIANAS DE LA DIÓCESIS

Queridos hermanos:

Creo que estáis todos enterados de la petición que el papa Francisco hizo ayer al final del Ángelus en la Plaza de San Pedro. Nos invitó a rezar por la paz en estos momentos en que se ha producido en Ucrania una intervención militar.

Reproduzco las palabras del Papa:

"Jesús nos enseñó que a la insensatez diabólica de la violencia se responde con las armas de Dios, con la oración y el ayuno. Invito a todos a que el próximo 2 de marzo, Miércoles de Ceniza, hagan una Jornada de ayuno por la paz. Animo de manera especial a los creyentes para que ese día se dediquen intensamente a la oración y al ayuno. Que la Reina de la Paz preserve al mundo de la locura de la guerra"

No se puede decir más en tan pocas líneas. Responded a esta invitación. Que en todas las parroquias y comunidades de nuestra diócesis se haga realidad ésta Jornada.

Añado por mi cuenta una sugerencia: que en todas partes, a partir de hoy, se rece por la paz; que cuantas más iniciativas en este sentido se promuevan en parroquias o movimientos apostólicos sean bien recibidas. Seguro que os habrán conmovido las imágenes de televisión o las noticias que llegan desde la zona de conflicto. Pedid al Señor que cese la violencia y se consiga la paz cuanto antes.

Recibid mi bendición.

+Salvador Giménez
Obispo de Lleida